

Date : 11 décembre 2014

Lieu : ancien local de Ligue, 224 route Hubert Delisle, 97430 LE TAMPON

La séance est ouverte à 18 h 00 par le président Marc DUBOURDIEU.

COMPOSITION DU CA :

Membres présents : Sandrine THIEN CHOW KANG, Philippe ANSIAUX, Benoît BROUSSEAU, Frédéric DELCHIER, Alexandre MONTAUBAN, Olivier MONTAUBAN, David MOUQUET, Robert RICHARD, Patrice ROBERT, Patrick SCHILLI, Marc DUBOURDIEU

Absents excusés : Expédit MONTAUBAN, Lyne-May RALAIVAO

Absents non excusés : Maryline ARIEN, Mickaël GARDOQUE, Vincent LAGIER

Membres invités : Christophe MOUQUET

ORDRE DU JOUR :

I – Adoption du procès-verbal du Comité d'Administration du 9 octobre 2014

Le procès verbal de la réunion est adopté à l'unanimité.

II – Agrément des nouveaux adhérents

Aucune opposition n'ayant été soulevée pour les nouveaux inscrits, le T.T.T. compte à ce jour **93 adhérents**. L'année passée, à cette période, nous étions 70.

La campagne de « récupération » des cotisations bat son plein. Si nous avons encore quelques irréductibles à recontacter, nous avons récolté presque toutes les sommes qui nous sont dûes.

III – Point après les travaux de la salle

Nous avons récupéré la salle plus tard que prévu, ce qui nous a coûté une victoire importante dans le Championnat par équipes (on y reviendra, ci-dessous).

Le sol refait donne un coup de neuf à l'installation et la couleur éclaire quelque peu les conditions de jeu. Malheureusement le revêtement est fragile, marque facilement et use beaucoup les chaussures du fait qu'il est très abrasif. Nous devrions acheter des bandes de moquette à installer sur les passages le long des murs et devant nos panneaux d'affichage. Nous devons également protéger les pieds des tables et bancs que nous installons, pour des compétitions par exemple.

Plusieurs voix s'élèvent, à juste raison, pour dénoncer l'achat d'un matériau de mauvaise qualité qui s'abîmerait très vite dans le temps. Malgré le surcoût, il conviendrait de se tourner vers de la moquette de bonne qualité ou vers un revêtement genre « Jerflex ». A étudier.

Pour les grosses manifestations, nous ne pourrons faire de bar à l'intérieur de la salle ou du gymnase. On nous a déjà proposé des chapiteaux en extérieur.

Nous allons entamer la mise en place des filets d'arrêt de balles en travers de la salle. Le matériel est là et il « suffit » à présent de le poser.

De même, nous devons remonter le bar à l'entrée de notre local et nettoyer très sérieusement ce dernier. Tous ces travaux et aménagements seront réalisés durant le mois de janvier qui arrive.

Nous constatons une fois de plus que le collège ne respecte pas le matériel (tables déplacées, filets cassés, séparations « ondulées » et dernièrement affichages dégradés).

Un courrier sera envoyé au collège avec les services communaux en copie. Nous allons de même accrocher de nouveau nos tables latérales, le long du mur.

IV – Actions – La Caravane du Ping, Défilé de Florilèges

Caravane du Ping : cette action inédite, possible grâce à une subvention exceptionnelle que nous avons perçue, s'est déroulée entre les mois d'octobre et novembre 2014.

En relation, une fois de plus avec les associations USEP du cru, mais également avec la Ligue Réunionnaise de Tennis de table, une fourgonnette transportant un important matériel (dont 4 tables de tennis de table) a sillonné trois semaines durant, le territoire communal.

L'objectif était bien entendu d'amener de l'animation à destination de la population, dans certains secteurs.

La Caravane du Ping est passée dans treize quartiers, dont quatre situés dans les hauts de la commune. Juste pour les enfants, nous avons comptabilisé 556 participants.

L'équipe d'encadrement était nombreuse (cinq personnes) et motivée. Tous les retours ont été jugés très largement positifs.

Assurément, une action à renouveler dans les années qui viennent (la formule sera fonction des subventions que nous pourrons récupérer).

Défilé des Florilèges : La nouvelle municipalité a voulu donner un éclat particulier à sa manifestation annuelle « Les Florilèges ».

Elle a donc demandé aux associations de la commune de participer au défilé d'ouverture, dans les rues du Tampon.

Le T.T.T. a su mobiliser en masse et surtout attirer l'œil de tous les badauds avec une gigantesque banderole (imaginée et créée par Benoit BROUSSEAU).

Tout cela a été efficace et très bénéfique pour notre image auprès de la population et de la municipalité.

V – Compte-rendu de la réunion Pôle Emploi / Associations

Devant l'indisponibilité de plusieurs membres du CA, c'est Patrice MALHERBE qui a représenté le T.T.T. lors de la réunion citée ci-dessus.

Il était important d'être présent sur ce genre d'événement, et surtout de récolter des informations qui pourraient nous être utiles. Patrice nous a fait un compte-rendu de cette matinée et a ramené une plaquette d'information.

Globalement, il ne sera pas très évident de trouver indéfiniment des contrats pour notre entraîneur. Des mesures sont proposées, mais essentiellement pour des jeunes (moins de 26 ans) et des personnes porteuses de handicap.

On ne sait évidemment pas quelles sont les mesures qui pourront être prises d'ici septembre 2015, à destination des personnes en recherche d'emploi, mais nous avons tout intérêt à nous débrouiller par nos propres moyens.

VI – Point sportif à l'issue de la phase 1 (Championnat, résultats individuels)

Championnat par équipes : 7 équipes engagées dans 4 divisions. Pour information, c'est un véritable casse-tête organisationnel. Christophe et quelques capitaines s'en sont très honorablement sortis. Si nous restons sur cette ligne (chaque capitaine gère son équipe), il faudra en revanche bien resituer nos attentes dans ce domaine (implication, mesures à prendre en ce qui concerne les jours des rencontres, réponses aux capitaine adverses ...).

Classement dans les divisions

R1 : TTT 1 finit 5^{ème}

R2 : TTT 2 finit 2nd, TTT 3 finit 3^{ème}

R3 : TTT 4 finit 3^{ème} ex-aequo, TTT 5 5^{ème}

DEP – poule B : TTT 6 finit 1^{er}, TTT 7 5^{ème} ex-aequo

Le ratio victoires/défaites nous est favorable : 59 % de rencontres gagnées, 8 % de « nuls » et 33 % de rencontres perdues.

Nous sommes très satisfaits globalement du comportement de toutes les équipes (à la table, implication). Notre seul regret, notre équipe 2 qui n'accède pas à la division supérieure pour cette phase. Cela restera un challenge pour la deuxième phase.

Résultats individuels

Ils sont excellents de manière générale. Stéphane PAYET a véritablement « boosté » nos 4 ou 5 meilleurs joueurs en les tirant vers le haut. Nous enregistrons de sacrés résultats dans les Critériums et les tournois. Rappelons nous du tour N° 2 des Critériums : 5 victoires et une finale dans les 6 divisions !

Les jeunes arrivent peu à peu à maturité et commencent à engranger de belles performances. Les points FFTT ont dû exploser pour certains.

Ceci entraîne la présence de deux voire trois de nos joueurs dans le TOP 12 Hommes et une possible qualification de Stéphane PAYET dans la sélection aux JIOI 2015.

Nos jeunes sont retenus pour les stages de Ligue et les TOP de leurs catégories.

Un sérieux travail doit être entrepris dès que nous connaissons les classements FFTT de cette fin d'année car nous allons inmanquablement modifier les compositions d'équipes.

VIII – Point sur la situation financière

Elle est bonne en cette année 2014. Nous avons toujours 7 à 8 000 euros sur notre compte. On a bénéficié d'aides quelque peu accrues des organismes bailleurs de fonds. La subvention exceptionnelle du Ministère de l'Outre-Mer, cette année, nous a bien aidée. Nous n'aurions pu organiser la Caravane du Ping, sans elle.

Nous allons redéposer une demande exceptionnelle de financement l'année prochaine, de même que nous consulterons le député de la Circonscription pour tenter de trouver une solution à l'emploi de notre entraîneur. On ne sait jamais.

D'une manière générale, on ne s'est pas refusé grand chose cette année dans le domaine du sportif (matériel essentiellement). Notre budget s'établira aux alentours des 40 000 euros pour cette année civile.

Nous devons bien entendu très certainement « réduire la voilure » en 2015 car il n'est pas certain que nous aurons autant de subventions.

IX – Tournoi des Plaines

Aucune nouvelle à ce jour.

X – Préparation de l'Assemblée Générale 2015

Nous aurons une fois de plus une AG Ordinaire (classique) et une AG Extraordinaire (juste après) qui nous permettra de modifier le Règlement Intérieur (Contrat de Performance) et gérer les entrées/sorties dans le CA, les éventuels changements de fonction, toujours au sein du CA.

Date prévue : samedi 17 janvier 2015 à 18 heures (éventuellement 24 janvier, fonction des manifestations du début 2015).

VII – Questions diverses

- Subvention municipale pour les déplacements terrestres : elles n'ont toujours pas été versées sur notre compte. Nous attendons plus de 900 euros pour le premier semestre et environ 700 euros pour le second.
- Gala des Champions : 2 noms ont été transmis à la municipalité (Benjamin OULEDI, Christophe MOUQUET). Il n'y a pas de récompense pour les personnes méritantes, comme par le passé. On ne sait pas quand et où se déroulera la cérémonie.
- Achat de matériel : il ne nous reste qu'un achat, que nous avons acté, à réaliser, celui d'un robot. Après plusieurs avis et considérations financières, on nous a conseillé l'achat d'un modèle de base. Il nous servira pour les entraînements bien entendu, mais sera aussi un élément de la vitrine technologique que l'on veut pouvoir exposer lors de manifestations hors compétition. Olivier MONTAUBAN estime que nous devons nous tourner vers un modèle plus performant. Il doit nous faire parvenir le lien vers des sociétés proposant ce type de matériel. Benoit BROUSSEAU signale le magasin Distriping.
- Décoration des panneaux de bois en fond de salle. Nous envisageons très sérieusement d'habiller ces espaces avec des grandes photos de joueurs et d'équipes du club. Le type de support n'est pas arrêté (toile, ...).
- Augmentation des tarifs de Ligue de 2% sur les licences, pour la saison 2015/2016. Nos tarifs n'ont connu aucune augmentation depuis trois ans (à part le coût des Critériums à présent facturé aux joueurs). Nous subissons les augmentations fédérales, répercutées sur la Ligue, qui elle-même les transpose aux clubs. Nous pouvons continuer avec nos tarifs actuels mais ajuster le coût des Critériums (ce que nous demande la LRTT, en fait, pour la participation des joueurs). L'opération Féminines « à 50 % » n'a peut-être pas donné entière satisfaction. Nous devons réétudier nos tarifs pour la saison 2015/2016.
- Stage de club : du 12 au 16 janvier (9 h – 12 h) et du 26 au 28 janvier (9 h – 15 h). Nous sommes en attente de la réponse du Service des Sports.
- David MOUQUET estime le coût de la cotisation Baby-Ping trop basse. Il ne souhaite pas, à raison, que l'on assimile ces séances à de la garderie. Les tarifs seront relevés pour 2015/2016.

- Philippe ANSIAUX signale que le club de rugby dispose de ses installations le vendredi soir jusqu'à 23 h. Nous devons, de notre côté, devenir plus autonomes vis à vis de la municipalité, pour l'accès à notre salle.
- Le bar est de nouveau fonctionnel. Il convient cependant de réinstaller le meuble « bar » et d'en profiter pour interdire l'accès de la petite salle aux jeunes (notamment). Un système de bascule, étudié par 4 éminents ingénieurs des Ponts et Chaussées est à l'étude !
- Nous devrions récupérer l'organisation des Championnats de la Réunion Jeunes. Malgré la proximité du dernier tour des Critériums (15 jours avant, toujours au Tampon), nous avons tout intérêt à nous positionner dès maintenant. Et demander une banderole à la mairie !!!
- Le capitanat des équipes pose problème. Il est difficile de l'assumer. On ne voit pas vraiment quelle solution à adopter pour éviter que notre entraîneur (ou certains capitaines) passe une bonne partie de la semaine précédant les matchs, pendu au téléphone. Robert RICHARD propose qu'on redistribue, à chacun des compétiteurs, un calendrier des rencontres.
- Il est demandé d'envoyer en urgence à la Ligue une protestation concernant l'ordre des rencontres du TOP 12 Hommes de ce week-end. Nous estimons qu'il n'y a pas d'équité entre tous les compétiteurs et que notre représentant (Stéphane PAYET) fera les frais de ce déroulement et des arrangements qui en découleront nécessairement. Le président se chargera d'un courrier dès ce soir.
- Benoit BROUSSEAU aimerait connaître très tôt, dès le début janvier, quelles seront les compositions des équipes pour la phase 2, afin de préparer au mieux cette deuxième partie de saison (notamment l'entraînement aux doubles). Des propositions seront faites (fonction avant toute chose des classements des joueurs, du capitanat des équipes de jeunes et peut-être, si c'est possible, d'autres critères difficilement « quantifiables », comme les affinités au sein d'une équipe par exemple ...). Ces propositions seront votées en CA, juste avant l'Assemblée Générale de mi janvier 2015.
- Nous avons enfin obtenu l'autorisation fédérale qui permettra à Benjamin OULEDI de participer aux compétitions adultes de Ligue. Ce ne fut pas simple.

La séance est levée à 19 h 50.

Le président

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'JP', written over a horizontal line. The signature is stylized and somewhat abstract.